

Le tram entre en scène à Avignon

Après une dizaine d'années d'études et de travaux, le premier tracé du tramway du Grand Avignon, long de 5,2 km, vient d'être inauguré et mis en service.

Publié le 19 octobre 2019

Une cérémonie qui s'est déroulée en présence de nombreux élus dont [Maurice Chabert](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/chabert-maurice-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a) [cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/chabert-maurice-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a), Président du Conseil départemental de Vaucluse :

“En finançant le projet du Tram à hauteur de 1 million d'euros, le Conseil départemental a participé à la requalification du paysage urbain. Tout au long de la ligne qui va de Saint-Chamand à Saint-Roch, le tracé a été végétalisé avec des arbres et des plantes. Cela a permis d'augmenter la présence de végétaux en ville ce dont nous sommes particulièrement fiers, car cela résonne avec le dispositif “20 000 arbres en Vaucluse” que nous développons depuis longtemps. Comme quoi les temps changent, après avoir bétonné les espaces publics nous les végétalisons à nouveau. Je ne doute pas que cette première ligne de tram participera à la révolution des transports en commun sur le territoire d'Avignon”.

Parmi les premiers passagers qui ont embarqué dans ce nouveau tram, des élus et des personnalités, dont Renaud Muselier, Président de la région SUD Provence Alpes Côte d'Azur, Patrick Vacaris, Président du Grand Avignon, Cécile Helle, maire d'Avignon, le Préfet Bertrand Gaume, et une figure avignonnaise : Mireille Mathieu.

La chanteuse, qui a répondu présente à l'invitation du Grand Avignon, a qualifié ce nouveau tramway de “tram du bonheur” et s'est dite ravie et fière de participer à un tel événement chez elle et entourée de sa famille.





DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09